



43

**LOEWE OPTA**

Stereo - Luxus - Steuergerät LO50<sup>+</sup>

Typ 62.091

#### Ablgleichvorschript

Meßgerät: Hebbender AM/FM, Kernespeicher, bestehend aus Wobbler und Sichtgeräte. Belebtheitiger Abgleich mit Meldebander AM/FM. Kernespeicher möglich. Keine Klänge und Störzettel drehen. Tiefen- und Höhenregler voll aufdrehen! Automatik abschalten!

FM/ZF-Abgleich ZF = 10,7 MHz  
U-Tone drücken. Lautstärkeregler auf 0. Drehkondensator ganz herausziehen. Klemm am L37 herausschrauben (Vorsicht! Die Bandbreite vergrößert sich!). Ausgang des Kurvenschreibers an ECC 85 (Kapazität abgleichen!) Eingang an C 86 (Minus-Pol abdrücken). Abgleichschwingsfolge: L 42, L 41, L 30, L 29, L 8, L 7, Filterkurvenbreite ca. 180 kHz bei halber Kurvenhöhe. Anschließend Schwellbereinigung an Meldepunkt A/5, mit Klemm am L37 wiederholen. Endwert mit L37 "S"-förmig symmetrischen stellen.

AM/ZF-Abgleich ZF = 400 kHz  
U-Tone drücken. Lautstärkeregler auf 0. Drehkondensator herausziehen. Ausgang des Kurvenschreibers an halbe Feste des Vorfrequenzfilterkondensators (42). Schwellbereinigung an Meldepunkt A/5. Abgleichschwingsfolge: L 40, L 38, L 46, L 42, L 34, L 31. Filterkurvenbreite ca. 4,5 kHz bei halber Kurvenhöhe.

Für Vorfrequenzfilter oder Bereichs-Jahre Tabelle am Fuß der Schaltung! Abgleich mit aufgedrehtem Lautstärkeregler auf Tonnenstufen. Bei Voreinstellung FM-Meldebereinigung 240 Ohm. Abgleich wiederholen!

#### Instructions pour l'alignement

Instruments nécessaires pour l'alignement: Un générateur de mesure pour AM et FM, un oscillographie, composé d'un wobbler et d'un tube horizontale (oscilloscope) pour la lecture. A l'aide d'un générateur de mesure, on peut faire des alignements provisoires. Dans ce cas, alignez (ou) à obtenir le maximum de l'intensité sonore. Pour l'alignement, ne pas poser une touche de tonalité et "AUT".

Alignement des circuits M-F de la partie FM. M-F, 10,7 MHz

Positionnez le bouton U/FM et tournez le contrôle de volume sur 0. Alignez le condensateur variable d'oscillateur sur la position "0". Tournez le bouton de "récepteur" (récepteur) pour l'alignement, le circuit discriminant dell'aire descendante. Connectez le sortie de l'oscillographie sur ECC 85 (couplage capacitivelement) l'entrée au C86 (masseuse polaire négative). Séquence des alignements: L 42, L 41, L 30, L 29, L 8, L 7. Amplitude de la courbe à l'entrée de l'oscillographie à travers une résistance de 500 kOhm au point de mesure A/3. Tournez le royeur de L 35, jusqu'à obtenir une courbe maximale et le royeur L 37 de forme "S" symétrique.

Alignement M-F, M-F, 400 kHz  
Positionnez le bouton U/FM et tournez le contrôle de volume sur 0. Alignez le condensateur variable d'oscillateur sur la position "0". Alignez le condensateur de tonalité "ZF" (récepteur) pour l'alignement. Connectez le sortie de l'oscillographie au point de mesure A/3, l'entrée au C86 (masseuse polaire négative). Séquence des alignements: L 40, L 38, L 46, L 42, L 34, L 31. Amplitude de la bordure passante du filtre appr. 4,5 kHz à la moitié de la hauteur de la courbe.

Pour l'alignement de circuit d'entrée de la partie FM, tournez le bouton de "récepteur" (récepteur) pour l'alignement, tournez le contrôle de volume au maximum. Utilisez la sortie de 240 Ohm du générateur de mesure pour l'alignement du circuit d'entrée FM. Répétez l'alignement!

#### Alignment instructions

Measuringinstrument: Use an AM-FM signal generator and an oscillograph, consisting of a wobbler and a cathode-ray tube as visual indicator. A provisional alignment can be made with a signal generator only, aligning circuits for maximum sound output. During the alignment procedure, do not press key of tone control and "AUT". Adjust the tone control to "0".

The M-F alignment, M-F, 10,7 MHz  
Position U/FM, turn sound off!, turn motor of tuning condenser fully out (for minimum capacity). Align tone control variable tuning condenser on 0. Turn tone control (radio) for alignment, the circuit descending air filter. Connect output of oscilloscope to ECC 85 (capacitively coupled) input of C 86 (negative bias). Sequence of alignments: L 42, L 41, L 30, L 29, L 8, L 7. Width of bandpass filter curve approx. 4,5 kHz at half height of the curve. Input of oscilloscope is connected to hot polar A/3, the core of L35 is turned so as to get a maximum curve end of L 37 is turned to a symmetrical S-shaped curve.

AM / F alignment, I.F. 400 kHz

Position U/FM, turn sound off!, turn motor of tuning condenser fully out for minimum capacity. Connect output of oscilloscope to "hot" terminal of tuning condenser (C 42) of input circuit and input of oscilloscope with hot point A/3. Sequence of alignments: L 40, L 38, L 46, L 42, L 34, L 31. Width of bandpass filter curve approx. 4,5 kHz at half the height of the curve.

Alignment of input circuits on all wobblers, see table below wiring diagram of receiver. Sound is turned fully off. Connect 240 ohm-output or signal generator for alignment of filter-input circuit. Repeat alignment!

Seitschema  
Schéma pour le montage de la carte d'accord  
Drive card diagram

UK - Platte  
Panneau FM  
FM board

Sicht auf die Bauteile  
Vue sur le côté avec les composants constitutifs  
Top side with component parts

ZF - Platte  
Panneau IF  
IF board

Sicht auf die Leitungsführung  
Vue sur le côté avec les conducteurs et soudures  
Bottom side with wiring

